

En el obsequio de un anillo de plata con la hoz y el martillo, donado por el c. José Rafael Mora, salió favorecido el No. 35 correspondiente al c. Marco Alfaro (Zapatería El Record) el cual fue retirado personalmente

Almacén de Calzado UNION COMERCIAL

50 varas al Oeste del Mercado en la Av. Central

Ofrece grandes existencias en calzado para niñas, señores, y caballeros. En calidad fina y ordinaria

Garantizando que sus precios son baratísimos

Camarada:

¿Cuántos vecinos en su barrio pueden comprar un bono para ayudar a la Campaña Política del Partido Comunista?

Sastrería Colombiana

Es la única que puede dejarle totalmente satisfecho en su vestido

Porque cuenta con los mejores casimires, los mejores operarios y el mejor sistema de corte.

Hágase un vestido y se convencerá

Av. Central - Frente a C. Eléctricas Tel 3283

Recolección de River Side, Sector de Río Jiménez

Cecilio García.....	₡ 1.20
Filadelfo Muñoz.....	0.80
Juan Pablo Antenor.....	0.75
José Angel Villar.....	0.25
Antonio Duarte.....	0.50
M. Ruiz.....	0.50
Total	₡ 4.00

Para un regalo de navidad económico

Visite el Stand de

MONTERO BARRY

En la Exposición Nacional

Nuestra más bellas y raras maderas en las más artísticas y originales creaciones

¿Desea Ud. comprar bonos al Partido Comunista?

Pida informes al teléfono 2410 o a las siguientes personas: Enrique Mora, Napoleón Calderón, Luisa González, Juan Vargas, Arnaldo Ferrero, Rosa García.

Chu Teh Comandante en Jefe Viene de segunda página

y el Gobierno de Chian-Kai-chek ofreció miles por su cabeza. Un ejército de 600 MIL hombres organizados y mandados por militares extranjeros especialistas entre los que estaba el general nazi Von Seeckt, se empeñó en la liquidación del Ejército Rojo. Chu Teh burló este plan. Viene aquí la extraordinaria marcha de 9 MIL 600 kilómetros de Chu Teh y su ejército, a través de desiertos implacables, de ríos caudalosos, de montañas cubiertas de nieve. El ejército que comenzó con hombres armados de palos, pedazos de hierro y patas de mesa, se convirtió en un ejército aguerrido. Los niños que salieron de doce años y que corrían tras los adultos, los calzoncitos campaneando sobre las piernecillas endebles, eran ahora unos magníficos soldados. Cafan los lanceros de Chu Teh sobre el enemigo, y el enemigo huía, a pesar de que las lanzas eran de bambú, y les dejaba sus ametralladoras, sus cañones, sus botiquines de campaña, sus radios. El ejército de Chu Teh se fue armando así con los armamentos más modernos con que los imperialismos japonés, americano, inglés y francés habían vendido al gobierno de Chiang Kai chek para batir a los "bandidos." La lucha contra el señor feudal de China protegido por el hombre civilizado de Occidente y la lucha contra las fuerzas ciegas de la naturaleza modelaron a este jefe rojo de inteligencia fortalecida por Marx, Engels y Lenin y respaldado por la experiencia rusa Chu Teh es delgado, alto, severo, sobrio en palabras, con su bigotito negro jaspeado de cenizas y vestido con un uniforme gris desteñido por la intemperie. El no es como los generales que defienden a los poderosos, que desprecian a sus soldados y comen y beben bien mientras estos andan hambrientos. Chu Teh come lo que sus soldados comen y duerme donde ellos duermen y en los descansos los instruye y los alienta. Ellos lo vieron entristecerse sobre

el cadáver de su compañera la muchacha Chu-Chang muerta en un combate. En las horas en que el enemigo les daba tregua, Chu Chang se acostaba a su lado o iba de la mano con él por los caminos. Chu-Chang peleó hasta el último momento. Cuando se le terminaron las balas atacó con la bayoneta. Al darle sepultura con los otros camaradas caídos en el combate, los soldados vieron que Chu Teh quiso hablar, pero no pudo. Cogió un poco de tierra y lo echó en silencio sobre el cuerpo de su amada compañera y sobre los cadáveres que estaban junto a ella.

El pueblo de China habla de Chu Teh como de un sér sobrenatural: dicen que no le tiene miedo al enemigo, que va a las batallas abanicándose con su largo abanico de plumas; que puede desatar los vientos y calmar las tempestades y que puede ver al mismo tiempo adelante y atrás sin volver la cabeza. En el ejército le pusieron el apodo de "el Cocinero", porque en una ocasión en que lo capturaron los Blancos logró ser puesto en libertad gracias a un delantal sucio que se consiguió quién sabe dónde y que se ensartó con maña; hizo creer que él no era más que un miserable cocinero, un prisionero de los rojos. Los Blancos lo echaron entonces dándole un puntapié en el trasero.

Ahora el Gobierno de Chiang-Kai-Chek no persigue a Mao Tse Tung ni a Chu Teh y el Ejército Rojo chino, al que todavía el año pasado los comerciantes de opio y los grandes terratenientes y los imperialistas extranjeros calificaban de ejército de bandidos porque estaban empeñados en elevar la vida del pueblo, está defendiendo heroicamente en las provincias del Norte el suelo chino invadido por el fascismo japonés. Ahora Chu Teh es el Comandante en Jefe del 80. Regimiento de Ruta chino cuyas decisiones son acatadas con respeto por el Gobierno de Chian-Kai-Chek

Convocatoria

Para el lunes 29 a las 7.30 de la noche

Pido a los siguientes alumnos de la ESCUELA POPULAR que estén el lunes a las 7.30 de la noche en el local del Partido:

Las dos compañeras Camacho, América Rodríguez Carmen Saborío, Clemencia Valerín, Gilberto Cubero, Andrés Montero, comp. Barquero, C. Obando, Anibal González, Oscar Garbanzo, Ricardo Gómez, comp. Guevara, Ernesto Mondragón, Luis Fuentes, Emilio Moscoa.

CARMEN LIRA

Mujeres trabajadoras:

Comprad bonos del Partido Comunista: El único Partido organizado que lucha por un porvenir mejor para vuestros hijos.

¿Obreros Católicos...

Viene de primera página

pitalistas, explotan más con un gobierno falangista que con el de la república, por que Franco les garantiza una población de esclavos; en cambio el Gobierno de la República les exige trato de hombres libres para sus trabajadores. Por eso los obreros nuestros que se dicen falangistas están ayudando a hacer más fuertes las cadenas de su propia condición de explotados. Uno se explica que los adinerados como Ortuño sean falangistas así como en España; lo que no se logra explicar es que los peones explotados por todos los Ortuños avuden a la falange de zánganos que les tienen en la miseria. No pueden los obreros ni siquiera engañarse diciendo que son falangistas porque así defienden su credo religioso: el falangista explota la religión del pueblo en su provecho, la usa como una tureca para coger incantaciones, ¿aca? so los falangistas han respetado al católico pueblo vasco? ¿Acaso el falangista no sigue haciendo del trabajador un instrumento de explotación? No, no se engañen los honrados obreros católicos; el falangista es por definición enemigo del pueblo, puesto que es enemigo de la democracia. El falangismo pretende implantar por toda norma de gobierno la explotación capitalista y despojar al obrero, católico o no católico, de todo derecho. Un obrero falangista es un contrasentido; sería lo mismo que un carnero que fuera partidario del león que lo caza y se lo come, aun cuando los dos, carnero y león, se encomendaron en sus plegarias a los mismos dioses.

Quea ha hecho el Gobierno en relacion Viene de primera página

tratación más dañina para los intereses nacionales que todas las anteriores, actitudes éstas que han merecido el aplauso y el apoyo de todos los costarricenses honrados. Sin embargo, y lo decimos con pena, el Gobierno no parece haber tomado en serio la cuestión planteada. Por lo menos, nosotros no hemos sabido que hasta el momento el Poder Ejecutivo

vo, complaciendo los deseos de la mayoría del Congreso, esté practicando la información solicitada. Así las cosas, e interpretando el sentimiento nacional expresado por la mayoría parlamentaria, nosotros excitamos nuevamente al Gobierno a cumplir con su deber investigando el robo de tierras de que hemos acusado a la Compañía pirata.

Frente Unico de las Izquierdas en la lucha por la Municipalidad de Puntarenas

Comprendiendo la necesidad imperiosa de barrer de la Municipalidad la argolla que durante varios años ha estado lucrando a costillas de la comunidad el pueblo de Puntarenas se propone presentar un frente único en la presente contienda electoral. Al efecto, se está integrando una papeleta combinada en la que irán elementos de orientación democrático burguesa, elementos de orientación socialista y elementos de orientación comunista. De no romperse el acuerdo a que hasta el momento se ha llegado, lo más probable es que la papeleta municipal del bloque de las izquierdas en Puntarenas vaya encabezada por el señor Marcos Zúñiga, demócrata; en segundo puesto posiblemente irá el camarada Rafael Fonseca Srío General de la Sección de Puntarenas del P. C. y el tercer puesto quizá el señor de la Guardia, socialista.

MIGUEL A. BRENES
Contigua: La Carioca
Pone su taller de
ZAPATERIA
Y
REPARACION
a sus ordenes
Trabajo Garantizado

Consideraciones

Viene de la primera página

estructuración de una economía nacional.

Y nunca más que ahora necesita Costa Rica de eso: de una verdadera política económica en escala nacional. Hasta ahora hemos vivido al garete, pero en adelante no podemos seguir viviendo así. La rutina en la actualidad es el camino hacia el caos.

Por eso era justo esperar del actual Gobierno más seriedad y más responsabilidad en la elaboración del presupuesto y por eso también no podemos ver sino con alarma el proyecto que el Ejecutivo ha elaborado. La síntesis de ese proyecto es ésta: *todos los recursos nacionales se gastan en inútiles organismos burocráticos en vez de emplearse en el mejoramiento de nuestras esferas económicas.*

Dicho lo anterior, repitamos una vez más cuáles deben ser, en nuestro concepto, las orientaciones fundamentales de esa política nacional que tanto nos urge: 1º habilitación por medio de carreteras de las zonas agrícolas más importantes del país; 2º promulgación de una legislación agraria que elimine los latifundios existentes y ponga nuestras mejores tierras en manos de agricultores capaces de trabajarlas y que de consiguiente impida que las carreteras que se hagan sólo sirvan para enriquecer más a los acaparadores; 3º establecimiento de un sistema de crédito agrícola que dé facilidades reales a nuestros agricultores de cultivar sus tierras; 4º control de la producción encaminada a la supresión de la anarquía de los cultivos a la eliminación del monocultivo y a la capacitación del país para bastarse a sí mismo; 5º fomento de una industria nacional bien planeada de acuerdo con las posibilidades y necesidades de nuestro mercado interno.